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PARLA IL PD MAJORINO

“IlSalva-abusi va
votato,ma si deve
ridurlo un poco”

© MARRA A PAG. 6

ePierfrancesco Majorino Responsabile Pd casa

“Il Salva-abusi va votato,
ma limitandolo unpoco”

)WandaMarra
66 i sono due strade

possibili” per la
Salva-Milano. “O
non la modifichi,

maalloravaancorataaunaleg-
ge di riordino dellamateria ur-
banistica, come propongono
alcuni tra cui il segretario della
Camera del Lavoro di Milano.
Opuoiprovareamigliorarla,li-
mitandola nel suo impatto”.
Pierfrancesco Majorino, consi-
gliere regionale lombardo, re-
sponsabile Casa del Pd, lamet-
te così. Mentre aumentano le
polemiche sulla legge voluta da
Beppe Sala per sbloccare lasi-
tuazione dell’edilizia in città,
dopo le inchieste della magi-
stratura. Alla Camera il Pdl’ha
votata, insieme alla maggio-
ranza. In Senato ladiscussione
nel partito è incandescente.
Qual è la sua posizione sul-
. laSalva-Milano?
È un provvedimento necessa-
rio di fronte al fatto che si è
creato caos interpretativo nella
norme. L'amministrazione co-
munale haagitoin buona fedee

c'è la necessità di tutelare i la-
voratori del Comuneele fami-
glie che hanno investito. Biso-
gnaabbassare i toni e verificare
possibili miglioramenti o mo-
difiche. Bisogna evitare che ab-
bia un peso che non deveavere:
deve essere una misura di e-
mergenza.
Dunque, un condono per
Milano.

Non userei il termine condono
perché faintendere chec'è stata
una violazione consapevole
delle regole.
Ci sono decine di inchie-
ste.

L'amministrazione ha agito
nella convinzione di essere in
un quadro di regole corrette.
Ma perché non limitarla
. solo aMilano?
È una valutazione che lascerei
aisenatori.Sisostiene che ci so-
no altre amministrazioni co-

munali che rischiano di incor-
rere in questa situazione.
Lalegge così com'è vale an-
che per il futuro.

Non credo debba essere vista
come una sorta di piat-
taforma per lo sviluppo
futuro della normativa
urbanistica.
Ma allora perché

partire da unasana-
toria enon dal rior-
dino della normati-
va complessiva?

La legge di riordino, in-
fatti, va incardinata su-
bito.
Per la Salva-Milano
il passaggio in Sena-
to è previsto nelle

prossime settimane.
Sesiapprovaagennaioo amar-
zo nonè una grande differenza.
Ma la mia idea è di ancorare a
questo processo l’aperturadel-

la legge di riordino.
Come dovrebbe es-
sere limitata omodi-

ficata, se si sceglie que-
sta strada, la legge?

Si potrebbeprovarea circo-
scriverlamaggiormente al-
la situazione che si è deter-
minata aMilano e ad altri
casi analoghi.
Un altro passaggio alla
Camera è rischioso?

enne snRogenobdeTicas
“Il Salvaabusi va votato,
ma limitandolo un poco”
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Sono convinto che i nostri
senatori faranno la scelta
piùcorretta.Dettoquestola

dilatazione di qualche settima-
na non mi pare una tragedia.
Anche se so che il sindaco ha i-
dee diverse.
Così diverse da legare la
sua permanenza a Milano
alla rapida approvazione
di questa norma.

Non inseguo i pettegolezzi. Sa-
la è una persona seria. Colgo
l'occasione per dire che è sba-
gliato e ingeneroso dipingerlo
come una sorta diportavoce di
interessi immobiliari, in una
specie di sacco alla milanese.

CAMPANIA,
e Ii
eee

“IL GOVERNO
impugnerà la norma sul
terzo mandato che
riguarda ilcaso De Luca
in Campania? Non sto

seguendo io la questione,
ma oggettivamente ci
stiamo pensando”. À
preannunciare il ricorso,
dopo Alfredo Mantovano,
ieri èstato il
sottosegretario alla
presidenza del Consiglio,
Giovanbattista Fazzolari:
sono attese novità entro
il 10gennaio

Sono state fatte cose straordi-
narie dal 2011.Molte per meri-
to di Sala. La discussione do-
vrebbe essere meno ossessio-
nata daquantipianisi realizza-
noinaltezzaemoltodipiù dalla
vera necessità di oggi: offrire
alloggi a costi accessibili. Per
questo bisognapuntare su re-
cupero e riqualificazione.
Lei è già candidato sinda-
co.

Non lo sono. Di nomi parlere-
mo tra un anno.
E Salacome federatore del
centro, come lo vede?Me-
glio di Ruffini?

Se vuole cimentarsi in quella

sfida e ci sono soggetti pronti a
farsi federare, perché no?Maio
non entro nel dibattito: mi in-
tendo più di ciò che èasinistra
che al centro.

L'amministrazione era

in buona fede, ma se i tempi
si allungano nonègrave

Grattacieli
Il sindaco
di Milano
Beppe Sala,
sotto

si Majorino


